



Die Delegation vom Lipsia United e.V. mit Ulrike Herkner von Bärenherz

24.08.2022 00:00 CEST

## So sieht Fan-Treue aus: Lipsia United e.V. spendet seit sieben Jahren

Lipsia United e.V., ein offizieller Fanclub des FC Bayern München, veranstaltet seit sieben Jahren eine Fanclub-Spendenaktion und spendet das zusammengetragene Geld an Bärenherz. Die stolze Delegation kam in diesem Jahr zum Kinderhospiz und übergab den Spendenscheck an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin des Fördervereins. Durch das anhaltende Engagement und die regelmäßigen gegenseitigen Besuche ist eine richtige Freundschaft entstanden, für die wir sehr dankbar sind. So sieht echte Fan-Treue aus! Wir sagen von Herzen DANKE an alle, die dem Spendenaufruf gefolgt sind!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)